



Bienvenue à nos hôtes cyclistes !

*Welcome to our cycling guests!*

Afin de préparer au mieux votre arrivée et votre accueil, nous vous remercions de prendre connaissance de ces informations pratiques :

*In order to best prepare your arrival and welcome, we thank you for reading this practical information :*

Vous pouvez rejoindre la Maison d'Hôtes l'Ostal en passant par Castillon du Gard. Prendre le chemin la Lussane sur 2 kms. Traversez la D6086 et prendre le Chemin de Castillon. Rejoindre la D192 en direction de St Hilaire D'Ozilhan.

*You can reach l'Ostal via Castillon du Gard. Take the Lussane road for 2 kms. Cross the D6086 and take the Chemin de Castillon. Join the D192 towards St Hilaire D'Ozilhan.*

Si vous venez de Remoulins, prenez la direction St Hilaire d'Ozilhan par la départementale D792, ou en suivant soit par les chemins de randonnées balisés "jaune" tout à fait praticables en vélo citadin, VTT et VTC.

*If you are coming from Remoulins, take the direction of St Hilaire d'Ozilhan by the departmental D792, or by following either the marked hiking trails 'yellow' quite practicable by city bike, mountain bike and VTC.*

